



Amis lecteurs,

Ce premier numéro de 1969 vous arrive avec un certain retard, beaucoup de retard même... Cela demande une explication que je suis heureux de vous donner.

Cette année, "Le Lien" entre dans sa 34ème année. L'âge adulte. A cette occasion, il a voulu faire "peau neuve" et je suis convaincu que personne ne le regrettera. Voulant que la revue soit pensée et réalisée en commun, j'ai fait appel à une nouvelle équipe pour la rénover.

Sur le champ, cette équipe s'est mise à la tâche, a fait des plans, précisé ses positions. Elle a maintenant la responsabilité pleine et entière de la revue, dont les premières pages constituent le bulletin officiel du Patriarcat. Le nouveau Comité a immédiatement décidé de changer la présentation: papier de qualité, format original, caractères modernes, etc... Echantillons, devis, se sont accumulés et le temps a passé....

Chers lecteurs, vous avez entre les mains le premier résultat de ce travail. C'est à votre tour de faire aussi un pas au-devant de ces efforts. Nous vous demandons votre collaboration d'abord dans la sphère des idées, des articles, des questions, du dialogue, tout ce qui rendra "Le Lien" plus vivant. Votre collaboration aussi

dans les finances, car un tel effort entraîne de grands frais qu'il serait impossible de soutenir sans vous, sans des centaines et des milliers d'amis qui viendront, chacun selon ses moyens, donner le coup de main indispensable.

La nouvelle équipe a aussi pris en charge l'administration de la revue. Son délégué se présentera à vous, prendra contact avec vous: Ouvrez lui sans hésiter votre coeur et votre bourse, avec le sourire de celui qui est heureux de donner et de recevoir.

A notre équipe de collaborateurs que nous bénissons de tout coeur, nous souhaitons plein succès.

A nos chers lecteurs, nous souhaitons — puisque nous y sommes déjà — une heureuse fête de Pâques. Que la Résurrection du Christ soit le symbole de notre propre résurrection et de celle de nos pays, pour lesquels nous demandons que se réalise le souhait du Seigneur à ses disciples, heureux et surpris de Le voir au milieu d'eux: Paix à vous! Paix à tous!

+ Maximos V

Patriarche